

Tunaikan Shalat Jumat, Bupati Luwu Timur Juga Resmikan Masjid H Abdul Asis Badawi di Wotu

Suhardi - LUWUTIMUR.INDONESIASATU.CO.ID

Jul 9, 2021 - 18:18



LUWU TIMUR - Sebagai wujud rasa syukur atas selesainya pembangunan Masjid H. Abdul Azis Badawi, di Desa Bawalipu Kecamatan Wotu, maka Jum'at (09/07/2021) telah dilaksanakan acara syukuran peresmian pemakaian masjid tersebut.

Masjid dengan luas bangunan 11m X 10m yang terletak di kawasan Pelabuhan Wotu dekat kawasan wisata Banua Pangka, dibangun untuk mengenang sosok Almarhum H. Abd. Azis Badawi.

"Pembangunan masjid tersebut sebagai bagian dari mengenang sosok ayahanda kami, Ini merupakan tanda bakti kami kepada almarhum," kata Aswin yang akrab disapa Baso, anak sulung dari Almarhum. H. Abdul Azis Badawi.

Menurut Aswin, pembangunan masjid tersebut menelan biaya sekitar Rp 200 juta dan dibangun dengan biaya pribadi dari keluarga Almarhum.

"Masjid ini dibangun untuk memenuhi kebutuhan warga sekitar Pelabuhan Wotu untuk beribadah serta kegiatan keagamaan lainnya," tambahny.

Sementara Bupati Luwu Timur H. Budiman yang berkesempatan hadir pada acara syukuran tersebut mengucapkan terima kasih dan apresiasi yang setinggi tingginya atas kemuliaan hati keluarga besar Almarhum H. Abd. Azis Badawi yang telah mengupayakan pembangunan sebuah masjid di Kawasan Pelabuhan Wotu dan tempat Wisata Banua Pangka.

Secara pribadi Bupati merasa bangga atas apa yang telah dilakukan anak anak dari Almarhum dalam mengenang sosok ayahnya dan menurutnya ini pemikiran yang luar biasa karena dapat menjadi amal jariyah buat almarhum.

"Alhamdulillah anak anaknya berpikir panjang dan luar biasa dengan membangun masjid yang tentunya menjadi kebutuhan umat muslim beribadah dan melakukan kegiatan keagamaan serta aktifitas positif lainnya"ujarnya.

"Saya berharap semoga dengan kehadiran masjid ditempat ini dapat menjadi berkah buat daerah ini," ucapnya lagi.

Dikesempatan tersebut Bupati Luwu Timur tak lupa mengingatkan kembali kepada masyarakat untuk menerapkan protokol kesehatan dalam setiap pelaksanaan kegiatan yang di lakukan.

"Saya kembali mengingatkan bahwa pandemi covid-19 masih belum berakhir bahkan ada varian baru yang lebih ganas dan cepat penyebarannya, untuk itulah saya menghimbau kepada kita semua agar jamaah yang melaksanakan ibadah di masjid ini agar tetap memakai masker," ujar Bupati kembali mengingatkan.

Acara syukuran yang dilaksanakan usai menunaikan Shalat Jumat ini juga dihadiri Anggota DPRD Wahidin Wahid, Camat Wotu Iskandar Muda, Kapolsek Wotu AKP. Arifin, Kepala KUA Kecamatan Wotu, Moh. Husin Miolo, S.Ag, Kepala Desa Bawalipu Solihin B. Kaniyu serta tokoh agama dan tokoh masyarakat.(SH)